



三橋中学校だより

(第2号)

令和7年5月22日
文責：板橋 昭典

(本年度のめざす生徒像)

自ら考え、見通しを立てて行動できる生徒の育成
～「気づき・考え・チャレンジする」～

授業参観、PTA 総会、部活動保護者会へのご参加ありがとうございました。

4月26日(土)に開催しました授業参観、PTA 総会、部活動保護者会には、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。すべての子どもたちが中学校生活3年間、そして将来にわたって幸福な生活を送ることができる基礎を、この三橋中学校を拠点としたコミュニティーで構築できるよう保護者、地域の皆様方と一緒に努力していきたいと考えていますので、本年度も PTA 活動へのご協力どうぞよろしくお願いいたします。



【授業参観の様子】



【PTA 総会の様子】



【部活動保護者会の様子】

三橋中学校のみなさん!感動的な体育祭をありがとう!!

今年度の体育祭は、練習期間が短く、天候の安定しない状況が続きましたが、5月17日(土)午後、スローガン「勝敗笑美戦(かっぱえびせん)のもと、演技や応援はもちろん、係活動等三橋中学校生徒一丸となって心に残る体育祭を開催することができました。



この体育祭スローガンは、実行委員長である3年〇組の〇〇〇〇さんを中心とした体育祭実行委員会の皆さんが考えてくれたものです。スローガンには、生徒会執行部の今年度の年間目標である『彩(いろどり)』を達成するために、「自分の力を最大限発揮する中で、体育祭を自分らしい色で染め上げ、勝っても負けても心から楽しかったと笑いあえる体育祭にしてほしい」との思いが込められています。

体育祭の取組を通じて、全校生徒のみなさんには、スローガンに込められた思いをしっかりと受け止め、スローガンに込められた思いが達成されるように頑張ってもらいたいことや、ブロック旗、応援幕を作成してくれた仲間が、そこにどんな思いを込めて作り上げたのかを考えることが、「思いに気づく」、「心を合わせる」ことにつながっていくことを伝えました。当日は、子どもたちがブロックの優勝のために少しでも貢献しようとする姿が様々な場面で見られ、私たち教職員は、成長していく子どもたちの姿をいつまでも見ていたいとの思いが込み上げてくる感動的で本当に素晴らしい体育祭を創り上げてくれました。実行委員長をはじめとした実行委員の皆さん、ブロック長を中心とした3年生のみなさん、そして、リーダーにしっかりと協力してくれた1、2年生のみなさん、感動をありがとう。また、生徒を支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、来賓の皆様、本当にありがとうございました。

【白ブロック応援幕：3-1、2-1、1-1】



【青ブロック応援幕：3-2、2-3、1-2】



【赤ブロック応援幕：3-3、2-2、1-3】



【黄ブロック応援幕：3-4、2-4、1-4】



保護者の皆様、教職員及び生徒との「綱引き」へのご協力ありがとうございました。



今後の主な学校関係行事予定

- | | |
|----------------------|-------------------------------|
| ① 5/26(月) 教育実習開始(保体) | ② 5/30(金) 中体連大会に向けてのマナーチェック |
| ③ 6/2(月) 県学力調査:1年生 | ④ 6/3(火) 県学力調査:2年生、3年生学力分析テスト |
| ⑤ 6/5(木) 生徒総会 | ⑥ 6/12(木)・13(金) 中間考査 |
| | ⑦ 6/19(木) 3年進路学習会 |